

# Operativo de Sol a Sol

**El gobernador Axel Kicillof lanzó el operativo de seguridad en playas en el marco del lanzamiento de la temporada de verano. Fue en la villa balnearia de Santa Clara**

"Hoy estamos lanzando uno de los operativos de Sol a Sol más grande de la historia: todas las áreas del Estado provincial están abocadas a cuidar la seguridad y la salud de los millones de argentinos que eligen disfrutar sus vacaciones en la provincia de Buenos Aires", afirmó el gobernador Axel Kicillof en su visita a Santa Clara y agregó: "Lo hacemos porque, a pesar de la asfixia económica a la que nos quiere someter el Gobierno nacional, estamos convencidos de que todos y todas se merecen un descanso después de haber atravesado un año muy difícil".

Kicillof lanzó el operativo de Sol a Sol 2025/26, que desplegará dispositivos de seguridad, salud y transporte en todos los destinos turísticos y puntos estratégicos de la provincia de Buenos Aires. Fue en el marco del lanzamiento de la temporada de verano, junto a los ministros de Seguridad, Javier Alonso; de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica, Augusto Costa; de Salud, Nicolás Kreplak; de Transporte, Martín Marinucci; y jefes comunales de los balnearios de la Costa Atlántica.

El Gobernador sostuvo: "Las familias bonaerenses y todos los sectores que generan sus ingresos en actividades vinculadas al turismo saben que cuentan con el Gobierno provincial: mientras Milei promueve un récord de visitas a Brasil y Punta del Este, nosotros estamos haciendo una inversión enor-

me y trabajando todos los días para apoyar al turismo local y lograr la mejor temporada posible".

Además, Kicillof anunció que pronto se realizarán los llamados a licitación para dos obras de infraestructura clave: la intervención sobre el tramo Mar de

Ajó - Pinamar que terminará de transformar en autopista a la ruta 11; y la próxima etapa del dragado del Río Salado que le corresponde a la Provincia, con una inversión de 130 millones de euros.

Mientras el Gobierno nacional paraliza más de mil obras en la provincia,

nosotros seguimos avanzando con cada uno de los proyectos que mejoran la conectividad y la calidad de vida de los y las bonaerenses", señaló Kicillof.

Y concluyó: "Nunca nos van a ver de brazos cruzados: estamos aquí para hacer la inversión necesaria para que nuestro pueblo pueda disfrutar, vivir mejor y recuperar energía".

En esta oportunidad el Operativo de Sol a Sol contará con un despliegue de más de 20.000 policías, 200 nuevos patrulleros y 60 motos que realizarán tareas de prevención y cuidado de los y las turistas en la costa atlántica, sierras y lagos bonaerenses. Además, se incrementarán los medios logísticos y técnicos sobre las principales rutas para brindar asistencia, prevenir siniestros viales, fiscalizar el transporte y llevar a cabo controles de alcoholémia.

En materia de salud, se contará con 35 ambulancias, un helicóptero sanitario y 18 postas del programa "Marea Sanitaria" con acciones de prevención y promoción de la salud.

Asimismo, se reforzará el Sistema de Atención al Turista (SAT) para casos de urgencia.

Por otra parte, Kicillof y Kreplak entregaron 11 ambulancias para los municipios de Coronel Rosales, General Madariaga, Monte Hermoso, General Guido, General Lavalle, Pinamar y Magdalena, para reforzar el sistema de emergencias bonaerense.



## Un hallazgo excepcional en las playas de San Clemente del Tuyú

Las tareas se extendieron hasta cerca de las 21. Para ese momento, el animal se había alejado mar adentro y el equipo se retiró de la zona ante la falta de luz natural. Finalmente, durante la recorrida de monitoreo realizada a la mañana siguiente, el zifio apareció sin vida cerca del lugar donde había recibido asistencia.

El cuerpo fue trasladado, en conjunto con la Facultad de Ciencias Veterinarias

de la Universidad Nacional de La Plata (UNLP), para realizarle estudios. Los primeros resultados indicaron que el cetáceo padecía neumonía y una alta carga parasitaria gastrointestinal.

Los zifios, pertenecientes a la familia Ziphidae, habitan zonas de mar abierto y se caracterizan por alcanzar profundidades extremas para alimentarse. Su comportamiento esquivo y su escasa permanencia en superficie explican por

qué los encuentros con esta especie resultan tan poco frecuentes.

"Lo rescatable es el enorme valor científico que aportan estos casos. Son animales muy poco conocidos y de aparición excepcional. Vamos a realizar todos los estudios posibles para determinar la

especie y profundizar en las causas de la muerte. Hicimos todo lo que estuvo a nuestro alcance, incluso poniendo en riesgo a nuestro equipo, porque nuestra misión siempre es estar al lado del animal que nos necesita", concluyó Rodríguez Heredia.

### EDICTO

El Juzgado en lo Civil y Comercial N° 1, Secretaría Única del Departamento Judicial de Mar del Plata, hace saber que en autos "GOMEZ MARCELO DANIEL S/ CONCURSO PREVENTIVO (PEQUEÑO)" Expte. 132346. MP-33561-2025, se resolvió en fecha 5-12-2025 decretar la apertura de concurso preventivo del Sr. GOMEZ, MARCELO DANIEL DNI N° 28935297, con domicilio real en calle Arrué N° 2048 de Mar del Plata. Se fija hasta el día 8-4-2026 para que los acreedores por causa o título anterior a la presentación en concurso (5-12-2025), soliciten verificación de sus créditos ante la síndico, CPN DAIANA RODRIGUEZ, en el domicilio de la calle Rawson 2272 de Mar del Plata, de lunes a viernes de 9 a 13 y 14 a 16 hs. Envío, en formato PDF de pedidos de verificación e impugnaciones al domicilio electrónico gomezmarcelod132346@gmail.com. Mar del Plata. El presente se publicará por CINCO (5) días en el Boletín Oficial y en el Diario "El Atlántico" de esta ciudad. Mar del Plata.

